



L'on fabrique actuellement en Irlande des toiles mercerisées qui, paraît-il, ont une fort belle apparence. Ces marchaudises ont été introduites à New-York et ont été accueillies favorablement.

M. Gordon de la maison John Gordon, Son & Co., nous dit que d'après les derniers avis reçus de Belfast le marché des toiles est très ferme. Le succès des fils de toile de la manufacture de Henry Campbell & Co. de Belfast s'affirme de plus en plus.

Nous apprenons que bon nombre de manufactures dans le district de Mauchester ont été obligés de fermer leurs portes par suite de la rareté du coton. Les filateurs disent qu'aux prix actuels des cotonnades et par suite du peu de commandes il est plus avantageux de cesser le travail.

. . .

D'après les derniers rapports publiés sur l'industrie du coton, c'est en France que le manque de coton se fait le moins sentir. En prévision de la rareté de la matière première, les filateurs français ont fait des achats importants et sont à même d'alimenter leurs fabriques, tandis que beaucoup de filatures anglaises ont dû cesser leurs opérations.

.

M. Wright de la Bagley Wright Mfg Co se déclare très satisfait de la situation actuelle. Les affaires sont animeés et les payements se font avec régularité. M. Wright nous dit que, d'après son inventaire, le chiffre d'affaires de cette année est en augmentation de 30 p. 100 sur celui de l'année précédente. Pour les prix des cotonnades, M. Wright nous dit qu'il faut certainement s'attendre à une hausse sur les prix actuels. D'après les derniers rapports, la production totale du coton cette année ne s'élève qu'à 9,500,000 balles et la fabrique en absorbe de 11½ à 12 millions, ce qui nous fait croire, ajoute il, qu'avant longtemps il y aura disette de la matière brute. Les prix actuels sont plus éléves qu'ils n'ont été depuis longtemps, mais tout nous porte à croire qu'ils augmenteront encore.

La maison A. O. Morin à en mains un assortiment très complet de broderies. Ces marchandises peuvent être achetées à des prix très rémunérateurs pour le détaillant, car elles ont été commandées en fabrique avant les hausses récentes.

En vue de la saison des fêtes, M.M. Brophy, Cains & Co, viennent d'ajouter à leur stock une ligne bien complète de Mouchoirs avec ourlets à jour pour fenmes et enfants. Ces mouchoirs sont vendus dans des boites très clégantes contenant soit \(\frac{1}{4}\), soit \(\frac{1}{2}\) douzaine, \(\frac{1}{2}\) partir de l'ôtes jusqu'à 76tes. Les mouchoirs sont de qualité supérieure et nous conseillons \(\frac{1}{2}\) nos lecteurs de demander des \(\frac{1}{2}\)expréssion de qualité supérieure de nous conseillons \(\frac{1}{2}\)expréssion de quaMM. Gale Bros, de Québec, sont les représentants à Québec et dans le district avoisiannt, de MM. John Gordon. Son & Co, de Montréal, agents au Cauada pour la vente des célèbres fils de toile de la maison Henry Campbell & Co, de Bélfast, Irlande.

Nous attirons l'attention de nos lecteurs sur la ligne exceptionnelle de mouchoirs offert au commerce par la maison S. Greenshields, Son & Co. Ce sont des assortiments de 50 douzaines vendus pour \$50, et permettant de réaliser un bénéfice de \$22.00.

Nous appelons l'attention des lecteurs de "Tissus et Nouveautés" sur les fils se toile de Henry Campbell & Co, de Belfast. Ces fils out été introduits tout récemment sur le marché canadien pay MM. John Gordon, Son & Co, L'ang, de Bessel.

par MM. John Gordon, Son & Co, 17 rue de Bresoles, Montréal. La maison Heury Campbell & Co, est une des rares compagnies qui n'appartiement pas au Trust. Ses produits sont de qualité supérieure et sont mis en vente à des prix raisonnables. Les marchands ont tout avantage à demander des fils portant la marque Henry Campbell & Co, car ils auront des marchandises provenant d'un stock nouvellement arrivé au Canada.

Rideaux de dentelles

C'est un grand avantage pour les marchands de trouver ici même au Canada un stock de plus de cent mille paires de rideaux de dentelles dans lequel on peut choisir et nesuite obtenir une immédiate livraison des marchandises. C'est ce qui se présente avec le stock de MM, Geo. Hees, Son & Co. Leur prétention de tenir la tête dans la Confédération pour les rideaux de dentelles paraît reposur sur des bases solides. Mettez-vous en rapport avec MM, Geo. Hees, Son & Co, ils ont des marchandises qui se vendent à profit et promptement.

La peau de Suède

Le cuir de Suède est plus populaire que jamais. Il est très bon ton de porter des souliers en Suède de couleur assortie à la robe. On fait aussi de très jolies ceintures de dames composées de bandes étroites de Suède de couleur, doublées en satin avec coulauts en or.

Remise à neuf du velours

On obtient des résultats satisfaisants pour la remise à neuf du velours en pratiquant la méthode suivaute : mélanger deux cuillerées à bouche d'ammoniaque liquide et deux d'eau chaude ; on étend cette solution avec une brosse dure sur le velours, en frottant bien pour la faire entrer dans les poils, de manière à atteindre toutes les taches et les moindres plis. On couvre alors un fer à repasser chaud avec un linge mouillé, et on l'applique par-dessus l'envers du velours, jusqu'à ce que la vapeur qui s'échappe relève le poil de l'étoffe et que le tout soit parfaitement sec.

Blouse

Définition du dictionnaire : Sarrau de grosse toile que les paysans portent au dessus de leurs habits. La blouse fut adoptée par les ouvriers des villes sous Napoléon Ier.

Un corsage, de mode toute actuelle, porte le nom de blouse. Il est de forme ample, vague et se fait de toute étoffe, laine, velours, soie, coton, toile. Son emploi commode exclut l'élégance. On le porte le plus souvent en étoffe et de couleur différente de la jupe, ce qui le rend fort pratique. Le blouses russes ont été imitées pour tabliers d'enfants. Les tabliers de peintres et sculpteurs portent encore ce nom de blouse.